
Chères collègues chargées de cours, 

Chers collègues chargés de cours, 

 
 
Chargé de cours au département de finance de l’École de gestion à l’Université de Sherbrooke depuis 
janvier 2018, j’ai le plaisir de vous présenter ma candidature au comité de négociation.  
 
Fortement impliqué dans les enjeux de notre syndicat depuis 2018 au travers de différents mandats 
sur des comités du SCCCUS, notamment au comité de placement du SCCCUS depuis 2019 et au 
comité de perfectionnement depuis 2021. Je suis également représentant des membres de mon 
département (Finance, École de gestion) au Conseil syndical et dont j’en suis le vice-président élu 
depuis octobre 2020.  
 
Ces multiples implications au sein du SCCCUS et notamment auprès du Conseil syndical me 
permettent de bien saisir les réalités des chargé.e.s de cours de l’Université de Sherbrooke et d’être 
régulièrement confronté à notre convention collective et d’être témoin de ses dispositions positives, 
mais également les éléments auxquels porter une vive vigilance et des enjeux à renforcer lors d’une 
prochaine mouture de celle-ci.  
 
Notre convention collective est le plus précieux « actif » que nous possédons à titre chargé.e.s de 
cours au sein de l’Université et qui se veut garante de nos conditions de travail et nous n’avons que 
de très rares occasions de pouvoir la rééditer et 2025 arrive déjà à grands pas. Comme vous toutes 
et tous, j’ai pu être témoin, par le passé, du travail colossal, mais ô combien important et déterminant 
du comité de négociation pour les conventions passées et l’actuelle.  
 
Ayant constaté que ce comité demeurait sans candidature et persuadé de son importance, je prends 
l’initiative de vous présenter ma candidature pour ce dernier. Si je suis élu à ce dernier, soyez assuré.e 
que l’une de mes mesures fortes sera de s’assurer que le comité s’engage dans un processus de 
consultation des membres du SCCCUS dans l’optique de recueillir vos doléances et idées pour notre 
prochaine convention collective.  
 
Je vous remercie chaleureusement pour votre confiance ! 

 

Maxime Gallice 


